

RECORDO LA COLOMBISTA PANAMERICANA A UN MARTIR DE LA CIENCIA



La Sociedad Colombista Panamericana recordó ayer, en ocasión de honrar a George Washington, la memoria del mártir de la ciencia médica doctor y capitán del Ejército de Estados Unidos, Jesse W. Lazear, que murió víctima de la fiebre amarilla en La Habana, haciendo los experimentos del sabio cubano Carlos J. Finlay. Esta fotografía recoge el instante en que el ministro de Salubridad, doctor de La Riva, descorría las banderas de Estados Unidos y Cuba, que cubrían la placa de bronce. Junto a él pueden verse el presidente y el director de la Colombista, doctores Ricardo Gutiérrez Lee y Julián Martínez Castells y doctor Fernando López Fernández, director del Hospital Las Animas, donde se verificó la solemne ceremonia en honor a Lazear.